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За строгий режим экономии
Социалистическое народное хо

зяйство нашей страны развивает
ся за счет собственных ресурсов, 
за счет внутренних источников 
накопления. Чем бережливее и 
расчетливее будет вестись у нас 
хозяйство, тем больших успехов 
добьемся мы в развитии экономи
ки, в повышении материального и 
культурного уровня народа.

В  нашем городе имеется немало 
предприятий, строительно-мон
тажных организаций, которые ра
ботают рентабельно, бережно рас
ходуют материалы, экономят 
сырье, топливо, электроэнергию, 
дают сверхплановые накопления. 
Хороших показателей в выполне
нии государственного плана до
бился коллектив строительного 
управления «Теплострой». В  ми
нувшем году этот коллектив не
однократно выходил победителем 
в социалистическом соревновании 
среди строительных и монтажных 
организаций. Ему но раз присуж
далось переходящее Красное зна
мя горисполкома и горкома КПСС. 
Не снизили своих успехов тепло- 
строевцы и в этом году. В февра
ле, например, они выполнили про
изводственное задание на 143 
процента и сэкономили 181 тыся
чу рублей государственных 
средств. Участок, руководимый 
т. Журавковым, еще 16-го февра
ля выполнил квартальный план с 
хорошими финансовыми показате
лями.

Из месяца в месяц перевыпол
няет государственное задание по 
выработке электроэнергии и теп
ла, экономит топливо коллектив 
теплоэлектроцентрали. Рентабель
но работают монтажники органи
зации, которую возглавляет т. 
Лаврищев. В  январе этот коллек
тив снизил себестоимость монтаж
ных радот на 6 процентов против 
плана в 5,2 процента, а в февра
ле —  на 6,8 процента.

Умеют беречь государственную 
копейку автомобилисты конторы, 
где начальником т. Сметанин. 
План февраля они выполнили на 
118,6 процента при производи
тельности труда 112 процентов 
и коэффициенте использования 
автопарка в 105 -процентов, зна
чительно снижена себестоимость 
грузоперевозок, имеется экономия 
горючего и смазочных. Старшин 
мастер этой конторы т. Поляков 
внес рационализаторское предло
жение —  использовать электро- 
нагрев закрепок при ремонте рам 
автомобилей. Предложение было 
внедрено не только в АТК-3, но и 
в А ТЕ-8  и дало за год более 
12.000 рублей экономии.

Крупную сумму экономии госу
дарственных средств имеют стро
ители участка, где начальником 
т .  Сусанов (1-й стройрайон), кол
лектив участка, которым руково
дит т. Зуев (4-й стройрайон), ме
ханизаторы участка т. Власенко

ва («  Стра «механизация» }  а мно
гие другие.

Однако далеко не все предприя
ти я города имеют столь отрадные 
показатели. У нас еще есть и та
кие организации, где бесхозяйст
венно расходуются государст
венные средства, допускают
ся большие излишества в 
содержании управленческого ап
парата. С миллионными убытками 
завершил минувший 1954 год 
коллектив района, где начальни
ком т . Иванов. Эти убытки— ре
зультат плохой организации тру
да непосредственно на участках, 
бесхозяйственности, неэкономного 
расходования строительных мате
риалов. Не улучшили показатели 
своей работы строители этого кол
лектива и в 1955 году. Попреж- 
нему низка организация труда на 
участках, имеют место массовые 
простои рабочей силы, допускают
ся брак и переделки и как след
ствие не выполняется задание по 
снижению себестоимости строи
тельства.

В целом по строительному уп
равлению чрезмерно велики на
кладные расходы, допускаются 
большие излишества в содержа
нии административно-хозяйствен
ного аппарата. В минувшем году 
перерасход по административно- 
хозяйственным расходам составил 
более 1 миллиона 300 тысяч руб
лей.

Не ведется настойчивой борьбы 
за снижение себестоимости про
дукции и на предприятии, где 
главным инженером т. Ярополов.

За отставание многих строи
тельных и монтажных организа
ций и предприятий города, за до
пускаемые ими убытки несут от
ветственность и партийные орга
низации. Секретари ряда партор
ганизаций далеко не всегда глу
боко вникают в экономику пред
приятия, слабо осуществляют 
контроль над хозяйственной дея
тельностью. Устранение серьез
ных недостатков в организации 
производства, снижении себестои
мости и повышении качества ра
бот —  неотложная задача пар
тийных организаций, хозяйствен
ных руководителей, инженерно- 
технических работников строи
тельных, монтажных организа
ций и предприятий города.

У нас имеется немало прогрес
сивных методов труда, позволяю
щих выпускать высококачествен
ную продукцию с наименьшими 
затратами, снижать стоимость 
строительных работ. Повседневное 
распространение нового, передо
вого,. прогрессивного, всемерная 
поддержка новаторов и рациона
лизаторов производства, соблюде
ние строгого режима экономии —  
надежный путь в  снижению себе
стоимости продукции и стоимости 
строительства.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОГО СОВЕТА  
ДЕПУТАТОВ ТРУД ЯЩ И ХСЯ

28 марта, в  3 часа дня, в зале заседаний го р о д 
ского  Совета состоится вторая сессия город ского  С о
вета депутатов трудящ ихся.

Ибпвлкем горедмого Совета
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24 марта в Москве, в Большом 
Кремлевском Дворце, продолжала 
работу первая сессия Верховного 
Совета РСФСР четвертого созыва.

Слово для доклада предоставля
ется председателю Мандатной ко
миссии депутату Н. Ф. Игнатову. 
Он говорит, что выборы в Верхов
ный Совет РСФСР прошли в об
становке огромного политического 
подъема, при высокой активности 
и организованности избирателей, 
единства и сплоченности трудя
щихся Российской Федерации во
круг Коммунистической партии и 
Советского правительства, уверен
но ведущих наш народ по пути 
строительства коммунистического 
общества.

Мандатная комиссия считает 
правильными полномочия всех 
796 депутатов, избранных в Вер
ховный Совет РСФСР абсолютным 
большинством избирателей. Тру
дящиеся избрали в Верховный 
Совет своих лучших достойней
ших представителей —  передови
ков промышленности и транспор
та, знатных тружеников сельско
го хозяйства, деятелей пауки, ли
тературы и искусства, партийных 
и советских работников, воинов 
Советской Армии. Все избранные 
депутаты являются кандидатами 
блока коммунистов н беспартий
ных.

Верховный Совет признал пол
номочия всех избранных депута
тов.

Затем сессия заслушала содо
клад председателя Бюджетной ко
миссии депутата Н. И. Бобровни
кова. Государственный бюджет 
РСФСР на 1955 год, говорит он, 
полностью отвечает задачам, по
ставленным перед республикой в 
завершающем году пятой пяти
летки. Бюджетная комиссия пред
лагает внести некоторые поправ
ки в бюджет и утвердить его в 
суммах —  по доходам 66.740,6 
миллиона рублей, по расходам —  
66.580,8 миллиона рублей с пре
вышением доходов над расходами 
на 159,8 миллиона рублей.

Начинается обсуждение докла
да о Государственном бюджете 
РСФСР на 1955 год.

Первым выступает депутат 
И, Т .  Марченко (Москва). Трудя
щиеся Москвы, отмечает он, вме
сте со всем советским народом ак
тивно борются за неуклонный 
подъем всех отраслей народного 
хозяйства, за выполнение и пере
выполнение государственных пла
нов. В минувшем году предприя
ти я столицы досрочно выполнили 
государственный план и дали 
стране продукции сверх плана на 
4,600 миллионов рублей. По при
меру передовых предприятий мо
сквичи развернули социалистиче
ское соревнование за досрочное 
выполнение пятого пятилетнего 
плана по валовой продукции к 1 
ноября текущего года.

Депутат С. Н, Низамов (Татар

ская АССР) остановился на вопро
сах развития нефтяной промыш
ленности Татарии,

Депутат Низамов высказывает
ся за одобрение Государственного 
бюджета РСФСР.

Депутат Д. Д. Брежнев (Ленин
градская область) рассказывает о 
трудовом подъеме, который вызва
ли решения январского Пленума 
ЦК КПСС. Касаясь развития тяже
лой промышленности в области, 
он говорит, что промышленность 
Ленинградской области ,за прош
лый год перевыполнила план по 
выпуску валовой и товарной про
дукции. За четыре года она дала 
стране сверхплановой продукции 
более чем па 7 миллиардов руб
лей. За тот же срок предприятия 
Ленинграда освоили 300 новых 
высокопроизводительных машин, 
механизмов и'аппаратов, в том 
числе крупные гидравлические 
турбины, генераторы, электродви
гатели, металлообрабатывающие 
станки и другое оборудование. 
Рабочие, инженеры, техники за
водов берут новые обязательства 
по досрочному выполнению пяти
летнего плана.

На заседании выступили также 
депутаты И. В. Бобнав (Рязанская-, 
область) и Министр промышлен
ности мясных и молочных про
дуктов РСФСР Н. И. Смирнов.

25 марта сессия продолжит ра
боту. *

(ТАСС)

Вручение Международной Сталинской премии 
„За  укрепление мира между народами" писателю 

и общественному деятелю Бирмы Такин Коде Хмаингу
РАНГУН. (ТАСС). 22 марта в  

Рангуне состоялось вручение 
Международной Сталинской пре
мии мира выдающемуся борцу 
за мир бирманскому писателю 
Такин Кода Хмаингу.

Свыше семи тысяч человек 
собрались на площади перед зда
нием Рангунского муниципали
тета. На трибуну поднимаются 
встреченные бурной овацией и 
приветственными возгласами Та- 
кин Кодо Хмаинг, председатель 
Советского комитета защиты ми
ра Н. С. Тихонов и другие.

Митинг открыл президент 
Бирмано-Советского общества 
культурной связи профессор Ран
гунского университета У Аунг 
Хла. В краткой вступительной 
речи он характеризует лауреата 
как героического борца за свя
щенное дело свободы бирманско
го народа, за национальную не
зависимость своей родины, за 
мир.

Затем слово предоставляется 
советскому писателю Николаю 
Тихонову.

— Я  особенно рад, —  сказал 
Тихонов, —  что могу вручить 
Вам эту высокую и заслуженную 
награду в день, когда весь бир

манский народ и все его друзья 
отмечают Ваше 80-летие. Нель
зя без волнения читать летопись 
Вашей поучительной и героиче
ской жизни, направленной на 
служение народу, на служение 
миру и дружбе между народами.

В заключение Тихонов сказал: 
« Я  хочу передать через Вас са
мое сердечное приветствие ,от 
имени советского народа свобо
долюбивому, талантливому, мир
ному бирманскому народу н по
желать Вам долгих лет жизни, 
творческого вдохновения и новых 
успехов в деле борьбы за мир, 
укрепления дружбы между со
ветским и бирманским народами 
во имя мира во всем мире».

Затем на русском и бирман
ском языках оглашается, поста
новление Комитета по междуна
родным Сталинским премиям «За 
укрепление мира между народа
ми» о присуждении премии Та
кин Кодо Хмаингу, Н. Тихонов 
вручает лауреату диплом и при
крепляет к его груди золотую ме
даль. Над площадью вспыхивает 
бурная овация. На трибуну под
нимаются и поздравляют лауреа
та председатель Женской лиги

Бирмы известная деятельница
; женского демократического дви- 
| жения До Кхин Хла, председатель 
; Ассоциации писателей Бирмы 
У Тди Фатт, президент Всебир-- 
манской лиги молодежи У Тин, 
представители профсоюзов, кре
стьянских организаций, ученые, 
журналисты, а также представи
тели буддийском монашества.

С ответной речью выступил 
Такин Кодо Хмаинг.

Сталинская премия за укрей^ 
ление мира между народами вру-* 
чается не столько мне лично, ска
зал Такин Кодо Хмаинг, сколько 
народу Бирмы. Народ Бирмы .име
ет славную традицию сопротив
ления иностранному государству. 
Когда англичане • аннексировали 
Бирму, бирманские патриоты,. не 
желавшие, чтобы их страна была 
порабощена, боролись , 12 лет за 
свободу...

Именно за эту борьбу, борьбу 
всего бирманского народа за не
зависимость и мир, присуждена 
Сталинская премия мира.

Свою речь Такин Кодо Хмаинг 
закончил словами:

Да восторжествует мир во'всем 
мире! Пусть крепнет и развивает
ся советско-бирманская дружба!

За достойную встречу ]■ Мая
Достойную встречу готовит 

международному празднику . тру
дящихся —  1 Мая— коллектив 
электроремонтного цеха управле
ния энергосистемы. Вступая в 
предмайское социалистическое со
ревнование, электроремонтники 
приняли на себя повышенные 
обязательства. Бригада электро
слесарей, которой руководит т. 
Маркеев, решила па 5 дней рань
ше срока смонтировать и сдать в 
эксплуатацию э л е ктр ообору дов а - 
я р  ? ещем из объектов уврав-
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ления водопровода и канализа
ции. На монтаже хорошо работа
ют тт . Маслаков, Болдыханов, 
Ляхов. Ежедневно они выполняют 
по 2— 3 нормы.

Успешно ведется также работа 
по сборке и коммутации люстр 
для Дворца культуры. Уже собра
но 75 люстр и 25 бра. Сейчас 
электрослесарь т . Богданов и 
электромонтер т. Нечаев собирают 
три больших люстры для зритель
ного зала.

На изготещедага высоеовольт-

ных ячеек для фидерного пункта" 
•N? 2, монтируемого в Соцгороде, 
хорошо работает бригада т. Хит-| 
рова. Электрослесари т т . УколйД 
Грудинекий, газоэлектросварщик 
т. Менюхин выполняют по 2,5 
нормы и более.

Больших производственных ус-| 
пехов добились работники отделе-. 

ния обмотки. Обмотчики тт . Пеш
ков, Кичитин, Коваленко значи
тельно перевыполняют нормы. ]

В. Пзт!иа, 1



Из опыта пропагандистской работы

За тесную связь теории с жизнью
Кружок по изучению диалекти

ческого материализма., которым я 
руковожу, организован на нашем 
завод! только в нынешнем учеб
ном году. Все слушатели имеют 
средне-техническое образование и
большой. производственный олыт.
На пером же занятии они изъя
вили: желание поглубл;е разо
браться в вопросах внешней и 
внутренней политики нашей пар
тии, в вопросах международной 
жизни с точки зрения диалекти
ческого материализма. Последую
щие занятия в кружке показали 
действительно большой интерес, 
проявляемый слушателями к воп
росам современности.

Идя навстречу этому стремле
нию слушателей, я  в своих ввод
ных лекциях стараюсь, наряду с 
примерши из естественных наук 
иллюстрирующими те или иные 
положения диалектического мате
риализма, | широко привлекать и 
примеры из общественной жизни. 
Это сказалось и на характере об
суждения вопросов во вр^мя со- 

. беседовамий.

.Так, например, по первой черте 
диалектики: о взаимной связи и 
взаимообусловленности явлений— 
особеншо оживленный обмен мне
ниями вызвал вопрос об истори
ческом подходе к событиям и об 
основном эвене в ход,£ этих собы
тий, Слушатель кружка т. Ахап- 
кин подробно остановился на этом 
вопросе и рассказал, в какой исто
рической обстановке Коммунисти
ческая партия принимала реше
ние об индустриализаций страны 
и Почему тяжелая промышлен
ность была и осталась основой 
советской экономики. При рас
смотрении второй черты диалек
тики подробно разбирался вопрос 
ч» возможности и действительно
сти. Тов. Зырянов рассказал о бе
седе тов, Хрущева с английским 
ученым и прогрессивным деяте
лем Джоном Берналом.

эт^й беседы видно,— го-

освоснии целинных земель,— го
ворит далее слушатель, —г тов. 
Хрущев объяснил ему. что не
смотря на то, что народ давно ду
мал оо атом, задача эта была ему 
раньше не под силу. Не под силу 
была она нам и а первые годы 
Советской власти. Только теперь, 
когда выросла социалистическая 
индустрия, когда советское маши
ностроение достигло своего тепе
решнего объема, стало возможным

связал высказывания товарища 
Молотова с вопросом внешних и 
внутренних противоречий.

— Марксистская диалектика, — 
говорил он,— учит, что внешние 
противоречия играют сваю роль 
в развитии, но решающими явля
ются внутренние противоречия. 
Наша страна идет вперед по пути 
преодоления своих трудностей. 
Мы построили социализм к усло
виях кашгшшешчёекого окру-

освоить такие оошприые зешш{жши1 а -сейчас СТрОИМ КЛИМУ -

В ряде случаев̂  я нацеливаю 
слушателей на использование для 
иллюстрации положений диалек
тики самый свежий материал, не 
нашедший отражения и во ввод
ной лекции. Это требует от них 
постоянно быть в курсе послед
них событий. Так, лекцию но 4-й 
черте диалектики я  читала слу
шателям до второй сессии Верхов
ного Совета СССР. Когда- же про
водились собеседования, я  пред
ложила членам кружка конкрет
ный вопрос, как объяснить с точ- 

йорит он,—-как партия ставит за- Я® зрения борьбы и единства про

при помощи сравнительно нпт.ц,- 
шого количества людей.

На занятии, посвященном воп
росу о скачкообразном развитии в 
природе и обществе, разбирался 
вопрос о поступательном харак
тере процесса развития.

— Закономерность развития та
кова,— говорит слушатель т. Ко
валенко,— что, несмотря на вре
менные отливы и отступления, 
поступательное движение исто
рии неотвратимо. Показательна в 
этом отношении история развития 
Китая. Создание Китайской На
родной Республики— это резуль
тат многолетней борьбы китайско
го народа с внутренними и внеш
ними врагами. Борьба только с 
японскими империалистами про
должалась 14 лет. В ходе борьбы ! 
за свою свободу и независимость 
китайский народ одерживал побе
ды и терпел поражения, но новое, 
передовое в конечном счете про
било себе дорогу и утвердилось.

дачу, соответствующую современ
ному этапу нашего развития, и 
создает условия для превращения 
возможности в действительность. 
На вопрос Джона Бернала о том, 
почему мы раньше не думали об

тивдаоложностеи заявление тов. 
Молотова в его докладе на сессии 
о возможности сосуществования 
различных общественных систем?

Но этому вопросу высказались 
все слушатели. Тов. Перминов

низм и можем его построить, не
смотря на наличие в ряде стран 
других общественных систем. 
Поэтому тов. Молотов # сказал: 
«Мы считаем, что та сторона, ко
торая действительно уверена в 
своих силах, не будет стоять за 
войну. В этом не нуждаются те, 
кто уверен в своих силах, кто 
уверен в своем будущем». В ка
питалистическом же мире сущест
вуют противо1речия классового 
характера, которые должны ре
шаться борьбой внутри этих 
стран. Именно внутренние проти
воречия приведут к гибели капи
талистической системы хозяйства.

Так слушатели кружка стара
ются разобраться в существе ди
алектики с точки зрения совре
менности. На занятиях кружка 
также разбирались вопросы про
изводственной жизни, выполне
ния государственного- плана, не
обходимости постоянного попол
нения знаний, опасности застоя и 
самоуспокоенности и многое дру
гое.

Недостатком в работе нашего 
кружка является то, что еще не 
все слушатели принимают актив
ное участие в обсуждении изучае
мого материала. Много занятий 
пропустили, например, начальни
ки цехов т т . Бурондасо-в и ЗамТ- 
щиков. Слушатели кружка еще 
мало обращаются к -первоисточ- 

, никам, хотя у всех эти материа- 
f лы имеются и на каждую тему 
дается план и указывается ре
комендуемая литература. Преодо
ление этих недостатков является 
нашей ближайшей задачей

В. Миролшбова, 
пропагандист. 

Завод, где директором т. Побе
доносцев.

Ольга Арсеньевна Олейник —  ученица известного совет
ского математика академика И, Г. Петровского —  с отличием 
окончила физико-математический факультет Московского го
сударственного университета имени М. В. Ломоносова, а спу
стя два года стала преподавателем. Защитив кандидатскую 
диссертацию, 0. А. Олейник была избрана по конкурсу доцен 
том механико-математического факультета МГУ и утверждена 
етараи научным сотрудником Математического института 
имени Стеклова Академии наук СССР. Ее перу принадлежал 
пятнадцать научных работ. В 1954 году 0. А. Олейник при
суждена степень доктора физико-математических наук. 0. А, 
Олейник — первая из советских женщин-математик'ов, удо
стоенная в возрасте 29 лет высшей ученой степени.

На снимке: 0. А. Олейник консультирует аспиранта Чжол 
Юй-лшя.

Фото С. Преображенского. Фотохроника ТАСС.

Подготовка к теоретической конференции
В связи с празднованием 22 ап

реля дня памяти В. И. Ленина, 
отдел пропаганды и агитации го
родского комитета КПСС готовит 
теоретическую конференцию для 
изучающих марксистско-ленин
скую теорию. Тема конферен
ции — «В. И. Ленин —  великий 
теоретик марксизма»,

Конференция будет проходить 
13-го апреля в Доме партийного 
просвещения, на которой будут 
обсуждены доклады: «Ленинская 
теория социалистической револю
ции и диктатуры пролетариата», 
«Ленинский план социалистиче
ской индустриализации», «Ленин-

скии кооперативный план», 
«Ленин о союзе рабочего класса и 
крестьянства».

Конференция имеет своей целью 
обсудить и другие теоретические 
вопросы, связанные с данной те
мой.

К проведению теоретической 
конференции привлечен партий 
ный актив города.

Теоретическая конференция по
может изучающим марксистско- 
ленинскую теорию глубже уяс - 
нить и понять великое значение 
идей марксизма-ленинизма.

Б. Фролов.

Сегодня открытие книжного базара
В соответствии с планом прове

дения -месячника книги сегодня в 
центральном ма-назине книготорга 
J® 4 на Московской улице откры
вается книжный базар. На нем 
будут представлены в большом

выооре художественная, полити
ческая и детская литература. В 
магазин завезен ряд книжных но
винок.

Месячник книги продлится до 
15-го апреля. 4

В НОВОМ СОВХОЗЕ
Январский Пленум ЦК КПСС 

поставил большую народнохозяй
ственную задачу. —- довести к 
1960 году валовой сбор зерни не 
м&нее 10 миллиардов пудов в год. 
Одним из крупных источников 
увеличения производства зерна в 
стране является освоение целин
ных и залежных земель. В прош
лом году на новых землях было 
организовано 124 крупных зерно
вых совхоза, давших стране до
полнительно миллионы пудов зер
на, Теперь здесь создается еще 
§|80-— 300 крупных механизиро- 
Ш в н ы х  хозяйств. В числе их на
ходится и наш совхоз «Бауман
ский». Он расположен в Пресно- 
горьевском районе, Кустанайской 
области, Казахской ССР.

Сюда в ноябре прошлого года 
прибыла небольшая группа добро

г о  дъцов. В  числе их были дире®- 
JMp совхоза Ф. Иваницкий, стар
ший адаяоа И. Федотов, инже- 
адр-стровтель В. Белов, главный 
бухгалтер С. Терехов.

Разместились мы тогда в ма
леньком домике из самана, при
надлежащем работникам фермы 
совхоза .имени Чапаева, Вначале 

д о т у  дали наименотяИе 1Ьь

маиловский», а затем по- просьбе 
общественных организации Бау
манского района Москвы его ста
ли именовать «Бауманский». Это 
сделано потому, что большинство 
рабочих сюда приехало с предпри
ятий Бауманского района Москвы.

На обширных земельных угодь
ях  нового совхоза много больших 
и малых озер с пресной и соленой 
водой. В них обилие рыбы, здесь 
водится различная водоплаваю
щая птица.

Весной и осенью на воде и в 
воздухе можно наблюдать большие 
стаи диких уток и гусей. В степях 
и перелесках таятся зайцы, лиси 
цы, дикие Юзы. Рядом с совхоз
ной усадьбой расположено глубо
ководное озеро Буркай. Оно про
стирается на полтора километра в 
длину.

В плавнях озер много камыша, 
который с успехом можно исполь
зовать как строительный матери
ал. Мы уже заготовили около трех 
тысяч кубических метров этого 
ценного строительного материала. 
Из него скоро будем изготовлять 
камышовые плиты. Камыш хорош 
и для отопления жилых штиле* 
чай.

На- усадьбах совхоза с каждым 
днем '  прибывает все больше и 
больше машин, деталей для сбор
ных домов, продуктов и различ
ных промышленных товаров.

У нас нет нужды в продуктах 
питания, а также других товарах. 
В магазине «Совхозрабкоопа» 
имеются в достатке масло-, мука, 
сахар и консервы, а также радио
приемники, одежда, валенки, по
стельные принадлежности и дру
гие товары культурного и хозяй
ственно-бытового обихода.

В ближайшее время строители 
начнут собирать для новоселов 
сборные четырехквартирные до
ма. Мы получили 11 полевых пе
редвижных вагончиков. Они до
полнительно утеплены камышом 
и хорошо отапливаются. Недавно 
к нам поступили передвижная ба
ня и оборудование для совхозной 
пекарни. Получены инструмента
рий и различные принадлежности 
для больницы. В  совхозе органи
зована общественная столовая, ра
ботает небольшая электростанция, 
бесперебойно обеспечивающая нас 
электрическим светом. От нее по
лучают питание радиоприемники.

Коллектив хозяйства ведет под
готовку к строительству произ
водственных помещений: ремонт
ной- мастерской, еврмв- и нявйм . ,

для хранения тракторов и других 
J сельскохозяйственных машин, 
j Мы уже получили 20 тракторов 
; «Д Т-54», четыре «С-80» а также 
сеялки, плуги, культиваторы.

| Партийная комсомольская ор- 
I ганизации совхоза позаботились, 
чтобы у новоселов были книги, 
журналы и газеты. В этом нам 
хорошо помогли учащцеся 437-й 
московской школы. Они прислали 
сюда хорошую библиотеку. Все 
рабочие очень благодарны ребя-. 
там за их подарок.

Работники совхоза с нетерпе
ние ждут прихода весны. Они дея
тельно готовятся к проведению 
весеннего сева. Земли здесь хоро
шие, черноземные, влаги доста
точно. Значит, все есть для того, 
чтобы получать высокие урожаи 
на новых землях. Мы уверены, 
что при настойчивом труде лю
дей совхоз «Бауманский» прочно 
встанет на ноги и превратится в 
высокорентабельное -хозяйство, 
способное давать Родине много 
хлеба.

На территории центральной 
усадьбы идет планировка улиц, 
проводятся большие подготови
тельные работы к широкому жи
лищному и культурно-бытовому 
строительству, В  этом году на 
строительства мшояя отпутцедо

4 миллиона рублей. Наша зада
ча— полностью освоить эти сред
ства.

Более половины рабочих будет 
жить в домах совхоза. Часть но
воселов с весны начнет строить 
свои собственные дома. При каж
дом из них будет приусадебный 
участок, на котором с успехом 
можно выращивать картофель, 
овощи, бахчевые, плодоягодные 
деревья.

На берегу озера Буркай раекн 
нется озелененная спортивная 
площадка. Здесь будет построен 
клуб со зрительным залом на 250 
человек. В красивом двухэтаж
ном здании разместится школа на 
280 учащихся.

Скоро и у нас заколосятся зо
лотые поля пшеницы и отборное 
зерно потечет в государственные 
закрома. Каждому из нас приятно 
сознавать, что своим трудом мы 
вносим вклад в общенародное де
ло освоения целинных и залеж
ных земель.

А. МОРШИН.

Главный инженер совхоза 
«Бауманский», нандидат тех* 
ничеекик наун.
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Борьба за подъем сельского хозяйства наше общее дело
Усиливать помощь ремонтников селу

Бригада мо
дельщиков ком
муниста Никл !) 
лая Павловича!! 
Травина заво
е т  л а переход 
дящее Красное!! 
унимя Г’М3.
Сам т. Травин!1 
ежемесячно «ы- 
полняет и роиз- 
водственное за
дание на 200— ; 
250 процентов,!; 
вы д гв гя  про
дукцию хоро
шего н отличш-1 
го качества,Не I: 
давно модель
щики ЗЫПОЛНИ-Ц 
ли большой за*! 
каз для сель-! 
ского хозяй-! 
стиа.

На снимке;! 
Н . П . Травин 
за изготовлени
ем модели для 
отливки стойки 
плуга системы 
Мальцева,

Фото Р, В и к 
торова.

Устранить перебои с металлом
Узнав о том, что в наш цех по

ступили заказы для сельского хо
зяйства области, мы, рабочие це
ха, с большим подъемом взялись 
за их выполнение. Лично я на 
сварке деталей корчевателей еже
дневно выполняю по полторы —  
дее нормы.

Однако при выполнении этого 
важного заказа еще встречается 
ряд неполадок. Несколько дней 
мы не работали над корчевателями 
’•Из-за того, что не был во-время

решен вопрос о профиле металла 
в связи с необходимостью его за
мены,

Наш цех оснащен мощным обо
рудованием, имеет кадры высокой 
квалификации, которые могут 
справиться с любым сложным за
данием. Нужно лойиться, чтобы в 
цех бесперебойно подавался ме
талл, вес необходимые материалы.

Н. Тарасов, электросварщик 
котельно-сварочного цеха.

НУЖЕН КАЧЕСТВЕННЫЙ 
ИНСТРУМЕНТ

На нашем заготовительном уча
стке начинается технологический 
процесс изготовления деталей для
заказов сельского хозяйства.

В настоящее время наша орш а
да заканчивает сдачу послеши.1 
заготовки для деталей, предназна
ченных ш  выпуска корчевате- 
Лей,

Рабочие нашею цеха. познако
мившись с Пос ганолленнем ян - 
вареною Пленума ЦК КПСС, реши
ли ВСе СИЛЫ ПРИЛОЖИТЬ ТЛЯ ТОГО, 
чтобы с честью гыпганить эти 
почетные за зш и . Нужно, чтобы 
дедов;, ю помощь ш  оказали все 
те, от кого зависит нормальная 
работа .нашего цеха, участка. В 
частности, надо, наконец, решить 
вопрос о снабжении заготовщиков 
инструментом хорошего качества. 
Если с измерительным инстру
ментом наступило улучшение и 
мы получили вей необходимое, то 
понрежнему много помех возни
кает из-за плохого качества мо
лотков. Ими работать трудно, гак 
как они подвергаются неправиль
ной термообработке. Молотки по
лучаются или очень мягкими, или 
очень хрупкими и крошатся при 
ударах.

На ряде собраний администра
ция цеха обещала довести до кон
ца этот наболевший вопрос, по
требовать от руководителей инст
рументального и термического це
хов, (начальники тт . Бардашевич 
и Раковский) снабжения инстру
ментом хорошего качества, но мо
лотки попрежнему подаются на 
участок с дефектами.

Ф. Мороз, заготовщик.

В одит ели  на к о л х о з н ы х  ст рой нах
Разыгралась пурга. Водители 

завода, где директором т, Низяев, 
т т . Баранов и Содоткин все же 
решили доставить срочный г}>;. -. к 
подшефный колхоз. Невзирая m 
отвратительную погоду, они упом
ни пробивались вперед. Срочный 
груз был доставлен во-время.

Таких примеров самоотвержен
ной работы водителей наше г.* 
предприятия, посланных для по
мощи в подшефные колхозы, \юж- 
но привести много, По дкртач 
области мчатся наши автомаши
ны, перевозя в колхозы согни ку
бометров строительных -
лов и других грузов.

Председатель колша 'Прог
ресс»' Иннокентий Михайлович 
Шишкин с признательностью го
ворит о том. что благодаря четкой 
и высокопроизводительной работе 
шоферов за самый короткий срок 
на строительную мощадву кол
хоза было завезено около Ш й  т ы 
сяч штук кирпича, 800 кубомет
ров круглого леса, сотни кубомет
ров шлаку, песку и других мате
риалов.

— Помощь наших шефов уже 
принесла реальные результаты,- 
говорит он.-—Если раньше колхоз 
не выполнял план по сдаче моло
ка, то в нынешнюю зиму нас 
крепко выручил силос, заложен

ный в построенные шефами нол>- 
башни. Зв январь и февраль кол
хозники сельхозартели «Прогресс  ̂
выполнили квартальный план мо
локопоставок и смогли вывезти - 
молоко на рынок для продажи го
рожанам.

Хорошо работали н подшефном 
колхозе трактористы нашего, пред
приятия Р. Мещеряков и Ф. Чу- 
Вншев. Они сделали десятки рей
сов, перевезли сотни кубометров 
строительных материалов в roi 
же колхоз «Прогресс»?

Напряженно трудились шофе
ры в колхозах «Совет ('талина?' и 
красный пахарь».

В период весенне-посевной кам
пании предприятия города долж
ны еще больше усилить помощь 
колхозному селу. Коллектив авиа
транспортной конторы выделил ж 
послал для’усиления грузоперево
зок в колхозы своих лучших шо
феров: тт . Кравченко. Степанова, 
Юшкова, Шахтоханова и.других.

Для оказания технической по
мощи непосредственно на линии 
выделены два слесаря, которые; 
будут работать под руководством 
опытного механика г. Баранова.

И. Мамнев,
начальник эксплуатации 
(автотранспортная конто
ра предприятия).

М О Н Т А Ж Н И К И — С Е Л У

Монтажный коллектив, кото-; 
рым руководит т, Лаврищев, ока-1 
зывает большую помощь подшеф-' 
ному колхозу.

блока из шести полу башен.
Бригада электриков под руковод
ством мастера т. Ревеню к элек- 

В сельхозартели силами шефов трифицировала жилые дома кол
ка чат* строительстве силосного х из ников.

Нашей бригаде ш» протяжении 
ряда месяцев присуждается пер°-! 
ходящее Красное знамя цеха. !

Наш маленький коллектив по-; 
боевому взялся за выполнение за -1 
вазов для сельского хозяйства.! 
Мы обязались в марте и апреле | 
собрать 35 корчевателей-соекря'.; 
телей. Для двадцати пяти корче-! 
вателей в марте мы уже заготови-1 
ли все комплекты деталей, том- •

Задание будет выполнено досрочно
в т г  сейчас детали на программу 
апреля.

Члены нашей бригады Алексей 
Труфанов л  Константин Бушков 
выполняют задания на 130— 150 
процентов. Мы знаем, что выпол
нение заказов для села это —  на
ше кровное дело, поэтому ста
раемся не терять ни одной мину
ты  рабочего времени. К сожале
нию, от перебоев в работе мы по

ка еще не избавились. Так, напри
мер, на днях бригада простояла 
два часа из-за. того, что отсутст
вовал уголок должных размеров. 
Ждем от руководителей цеха, что
бы и они приняли все зависящие 
от них меры для своевременного 
выполнения заказов сельского хо
зяйства-

Д. Андреев,
котельщик,

В гостях у механизаторов
Крепнет дружба учащихся тех

никума с механизаторами под
шефной МТС. На днях культбрига- 
да художественной самодеятельно
сти организовала выезд к механи
заторам с концертом. Участники 
концерта выступили с художест
венным чтением, сольным пени
ем, плясками и т. д. Был показан 
отрывок из оперетты «Свадьба в 
Малиновке>.

Учащиеся взяли также 'заказ 
на изготовление в мастерских 
техникума инструмента й запас
ных частей для МТС, в- том числе

.1.000 гаечных ключей и 3.000 

крепежных болтов. Будет оказана 

механттторам помощь и в ■ оформ

лении наглядной агитации.
*

А. Сподарец.

^ На строительстве М ТС
Выполняя исторические поста 

новления Пленумов ЦК КПСС <> 
подъеме сельского хозяйства стра
ны, коллектив строителен нашего 
района сооружает в Кировском 
районе три новые машинно-трак
торные станции. Строящиеся 
МТС удалены от нашего города на 
100 —  150 километров и это об
стоятельство создало большие 
трудности в решении ряда орга
низационных вопросов. Однако 
трудности были в значительной 
степени преодолены волей и на- 
щойчивостыо строителей. Сегод- 

на строительстве МТС трудит
ся около трехсот человек.

В течение трех последних ме
сяцев мы полностью решили воп
росы материально-технического 
обеспечения строящихся МТС. Не
смотря на- крайне тяжелые мсте- 
реологические условия, снежные 
даносы, в зимние месяцы на пло
щадки МТС завозились строитель
ные материалы. Для этой цели 
было выделено 30 автомашин. В 
течение января и Февраля для 
строительства МТС завезено крас- 

кирпича - ^ 7 0 0  тысяч штук 
а огнеупорного— 10 тысяч, 1500 
•кубометров песка для камедной

; кладк.и и оетонных раоот, около 
2000 кубометров бутового камня.

! 400 кубических метров гравия 
! и я  железобетонных конструкций, 
'свыше 500 кубометров шлака для 
! утепления перекрытий и стен. За- 
| веже много цемента, пиломате
риала, круглого леса и других 
строительных материалов.

Массовая вывозка строитель
ных .материалов продолжается и 
сейчас, так что в период весенней 
распутицы и бездорожья строите
ли не будут испытывать недо
статка в материалах.

На площадки МТС полностью 
завезены строительные механиз
мы. установлены наровь» котлы. 
В  настоящее время ведутся рабо
ты  но монтажу отопительных си
стем для подогрева паром инерт
ных И йоды. В МТС, где директо
ром т, Кравчук, установлена и 
работает передвижная электриче
ская станция, В ближайшие дни 
начнут работать растворные уз
лы по приготовлению бетона и 
раствора.

Планом предусмотрено строи
тельство жилых домов для работ
ников МТС. В зимних условиях 
строителя ш ш щ х я  йутздыр фун

даменты для четырех восьмиквар
тирных домов.. Кроме ток», туда 
завезены четыре сборных восьми- 
квартирных дома, изготовленные 
деревообделочниками строитедьст- 
Bia. В настоящее время произво
дится сборка этих домов, и в ап-! 
реле все четыре Дома будут сданы 
в эксплуатацию. Закладываются 
фундаменты под котельные и че -; 
ханические мастерские. j

Начаты очень важные работы 
но бурению артезианских сква
жин в МТС, где директорами 
тт . Суворов и Кравчук. К сожале
нию, геология грунтов в этих 
районах изучена слабо и мы не 
имеем точных данных от управ ! 
ления сельского хозяйства обла-; 
сти, на каких горизонтах на.хо-! 
дится вода, годная для питья и 
промышленных целей. Тем не ме-» 
нее участок, которым руководит j 
•т. Мармылъ, успешно ведет буре- : 
ние. В МТС. где директором т. | 
Кравчук, е тяжелых каменистых , 
грунтах скважина уже пробурена ’ 
на глубину 35 метров. Работы по • 
бурению ведутся в две смены и j 
мы твердо расчитываем на полу- \ 
челие воды уже в апреле. 'j

Очень необходимо к этому вре-1 
мени иметь на месте специальные ' 
глубинные насосы для откачки: 
воды. Оборудование наносных по- j 
ет&ваяе.т по договору управление,

сельского хозяйства, но к сожа
лению. до с as пор этих . насосов 
нет.

Сдерживает дальнейший разво
рот наших работ, а также связы
вает подготовительные работы, 
отсутствие полного комплекса 
чертежей по всем подземным ком
муникациям. Не решены вопросы 
эл ектроснабжения строящихся 
МТС. Не, электрической часхи мы 
совершенно никаких проектов на
ружных сетей не имеем.

На строительстве МТС най
дет широкое применение метод 
кр> пноблочного строительства. 
Все железобетонные колонны. 
Фундаменты иод колонны, железо
бетонные прогоны и балки, желе
зобетонные фермы над средним 
пролетом механической мастер
ской, щиты и плиты перекрытий 
мастерской", котельной и других 
объектов будут заранее изготовле
ны, а частью уже изготовлены, и 
процесс строительства этих кон
струкций практически сведется к 
их монтажу.

За истекшее время на строи
тельстве МТС выросли и показали 
себя хорошими работниками, с 
чувством большой ответственно
сти относящимися к порученному 
делу, старшие десятники комму
нист т. Кашин и т. Куприенко. 
Очень хорошо работают каменщик

выполняющий 
150 процентов, плот

т. Воробьев 
нормы на . ,
ник т. Мельник -  120 - 130 
процентов, штукатур т. Бочаров— • 
125 процентов.

Большой вклад в строительство 
| МТС вносят комсомольцы. II ре к- 
! раоным организатором производст- 
I ва зарекомендовал себя Владимир 
! Митрофанов, секретарь комсомоль- 
j ской организации МТС, где дирек- 
I тором г. Кравчук. Возглавляемая 
! им бригада каменщиков система- 
! тически перевыполняет нормы 
! при хорошем качестве кладки.

I Коллектив строителей принял 
| социалистическое обязательство 
досрочно, к 38 годовщине Ок- 

! тябрьской революции, построить 
; и сдать в эксплуатацию все .три 
: МТС. Выполнение этого -обязател ь
ства явится важным вкладом на
шею коллектива в дело выполне

н и я исторических решений Плену- »
! чов Центрального Комитета КПСС 
| о дальнейшее подъеме сельокого 
! хозяйства, увеличении производ
ства зерна и продуктов животно
водства.

И. Шумакевич,

главный инженер 9-го строй- . 
района.
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Ю в ъ х е  д а р о в а н и я

Н ачался смотр самодеятельности ш ко л

В первый день весенних школь
ных каникул учащиеся устреми
лись к техникуму. Здесь проходит 
смотр самодеятельности школ, по
священный фестивалю «Слава
труду».

У  входа в зал— любовно оформ
ленная выставка детского творче
ства. Пионеры и школьники с ин
тересом рассматривают работы 
своих товарищей. Многих привле
кает замечательная художествен
ная вышивка. Мальчиков больше 
интересуют модели, сделанные ру
ками их товарищей.

о Ленине» (музыка Мурадели), 
«Песню о Родине» (музыка Нови
кова), «Амурские волны». Сла
женно, многоголосо поют хористы.

Зал гремит аплодисментами.
А когда на сцену вышли строй

ные юноши в изящных костюмах 
и девушки в белых платьях, в 
зале воцарилась тишина. Плавны 
и красивы движения участников 
хореографического кружка, испол
няющих «Полонез», сменившийся 
затем «Мазуркой».

Восторженными аплодисмента
ми награждают зрители юного ба-

Смотр самодеятельности откры-1 яниста ученика 4-го класса Пта-
вает хор учащихся школы № 2. 
В  центре —  макет земного шара. 
Над ним транспарант «Миру—  
мир». На сцену выходят учащие
ся, одетые в костюмы 25 нацио
нальностей. Хор поет «Гимн де
мократической молодежи». Одна 
песня сменяет другую. Вдохновен
но ноют учащиеся «Марш совет
ских патриотов», музыка Мураде
ли.

—  Стихотворение «Сибирский 
восход» —  объявляет ведущий,—  
читает автор —  Владислав Попов.

С душой декламирует Влади
слав написанное им стихотворе
ние, в котором отражена красота 
сибирской природы, величие 
ст.ро@с~(£очм у низм а.

Проникновенно, с чувством чи
тает стихотворение Симонова 
«Сын артиллериста» учащийся 
9-го класса Георгий Мамбергер.

Хорошо исполняют «Колыбель
ную песню» (музыка Блант ера) 
семиклассницы Светлана Алеши
на и Евгения Савватеева.

Разнообразную программу под
готовила средняя школа j f i  2 к 
смотру: здесь и танцы, и песни, 
и акробатические номера, художе
ственная гимнастика.

Подготовка к фестивалю «Сла
ва труду» заинтересовала многих 
учащихся и средней школы Кг 1. 
Нашлись л'гшцоры, певцы, чтецы, 
плясуны. •_ любители игры на 
струнных инструментах. В  круж
ки самодеятельности пришли и те, 
кто не умел танцевать, никогда 
не выступал на сцене.

Наступил день смотра. С вол
нением ожидали учителя выступ
ления своих питомцев. Волнова
лись и ребята.

Н вот открывается занавес. Хор 
в 180 человек исполняет «Песню

щенко, исполнившего песню «В  
лесу прифронтовом».

Недавно в школе был создан 
струнный оркестр. На смотре он 
мастерски исполнил сибирскую 
пляску «Полянку».

Красочная картина открылась 
перед зрителями, когда на сцену 
вышли в русских национальных 
костюмах юноши и девушки, ис
полнившие русскую хороводную 
пляску.

Хороши были и в исполнении 
учащихся школы Л? 3 отдельные 
сольные номера, декламация н 
танцы.

На второй день смотра первой 
выступала средняя школа № 10. 
В ее программе —  хор, отдельные 
сольные номера, художественная 
гимнастика, акробатика, танцы и 
другое.

Большое впечатление на зрите
лей произвел хор и танец поло
вецких девушек из оперы Бороди
на «Князь Игорь», исполненные 
под аккомпанимент струнного ор
кестра школьников. Мастерски 
исполнен акробатический этюд де
сятиклассницами Карженко п 
Камбуловой.

Невелика по своему объему 
программа самодеятельности уча
щихся школы Ml 12, но многие 
исполненные номера заслуживают 
одобрения.

Смотр продолжается. Большим 
праздником для ребят явился он. 
Уже первые два дня смотра пока
зали рост идейно-художественного 
уровня и исполнительского ма
стерства школьников. Смотр пока
зал, как прочно входит в жизнь 
юношества самодеятельное искус
ство, как оно развивает у них 
любовь к советскому искусству, 
помогает им стать культурными 
людьми.

К. Коваленко

В Совете 
Безопасности ООН

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Совет Бе 
зопасности продолжил рассмотре
ние жалобы Египта против Израи
ля в связи с инцидентом, имев
шим место 28 февраля с. г. в 
районе Газы.

Совет Безопасности заслушал 
выступления представителей Из
раиля и Египта.

В пространном выступлении 
представитель Израиля стремился 
доказать, что виновником напря
женности между обоими государст
вами является Египет. Он перечи
слил ряд инцидентов, которые по 
его мнению, подтверждают это. 
Представитель Израиля заявил, 
что Совет Безопасности не может 
рассматривать инцидент в Газе 

отрыве от остальных инциден
тов, имевших место на израиль
ско-египетской границе, а также 
в отрыве от общего напряжения в 
отношениях между Израилем и 
Египтом.

Представитель Египта, огово
рив за собой право подробно от
ветить на выступление предста
вителя Израиля, заявил, что вы 
ступление последнего является 
повой попыткой «утопить» кон
кретную жалобу Египта об инци
денте в Газе в общем потоке при
меров о напряженности между 
обеими странами. Касаясь доклада 
начальника штаба наблюдателей 
ООН в Палестине, представитель 
Египта заявил, что этот доклад 
«значительно выходит за рамки» 
обсуждаемого конкретного вопро
са об инциденте в Газе и что он 
содержит мало материала, касаю
щегося этого инцидента.

После этого председатель за
крыл заседание, объявив, что день 
следующего заседания Совета Бе
зопасности будет объявлен позд 
нее.

ГГ "' Щ V <1

Изучение русского языка в 
Народной Республике Болга
рии получило широкое распро
странение. На предприятиях, 
в учреждениях, при общест
венных организациях созданы 
специальные курсы.

На снимке: школьники изу
чают русский язык.

Фотохроника ТАСС.

Массовый митинг в Париже

Италия намерена 
присоединиться 

к агрессивному турецко
иракскому пакту

КАИР. (ТАСС). По сообщению 
лондонского корреспондента‘ газе
т ы  «Адь-Ахбар», итальянское 
правительство заявило правитель
ствам Англии и США о своем же
лании присоединиться к турецко
иракскому пакту.

Куйбышевская область. В Сызрани ведется большое строи
тельство. За последние тетыре года в городе построено не
сколько школ и других культурно-бытовых учреждений, мно* 
го благоустроенных жилых домой.

На снимке: здание столовой рабочих Сызранекой Тешм- 
але®троцентрали.

Фото F . Фшшкова, Фотохроника ТАСС.

Боннский президент 
подписал парижские 

соглашения

ПАРИЖ. (ТАСС). В то время 
как в Совете республики идут 
дебаты о ратификации парижских 
соглашений, десятки тысяч па
рижан, откликнувших на призыв 
французского комитета борьбы 
за мирное разрешение германской 
проблемы, собрались 23 -марта 
вечером на Зимнем велодроме для 
участия.в массовом митинге про
теста против возрождения гер
манского вермахта.

Бурными аплодисментами 
встретили собравшиеся появление 
в президиуме митинга председате
ля Союза французских женщин 
г-жи Эжени Коттон, бывшего 
министра Поля Бастида, гене
рального секретаря Всеобщей 
конфедерации труда Алена Ле 
Лезпа и других видных общест
венных и политических деятелей 
Франции.

Митинг открыл кратким всту
пительным словом бывший ми
нистр Рене Капитан. Он говорил 
о пагубных последствиях, какие 
повлекла бы ратификация па
рижских соглашений для Фран
ции и для дела мира в Европе.

Затем слово было предоставле
но депутату Национального соб
рания Валлабрету (радикал-со- 
циалист), который подчеркнул, 
что вооружение Западной Герма
нии, осуществляемое по воле пра
вящих кругов США и Англии, 
ведет к еще большему обостре
нию международной напряжен
ности.

Франция, сказал он, больше 
всех заинтересована в том, чтобы 
не допустить вооружения Запад
ной Германии. Она помнит стра
дания и разрушения, причинен-

БЕРДИН. (ТАСС). Агентство 
ДПА передает, что президент фе
деральной республики Хейс у т- j иые немецко-фашистскими окку 
вердил ратифицированные бунде
стагом и бундесратом парижские 
соглашения и распорядился об их 
опубликовании.

пантами, и не может забыть 
Орадура-сюр-Глан, также ваз 
советский народ не может завить 
Сталинграда.

Депутат Национального соб' -: 
ния Жильбер де Шамбрен (чл<& 
союза прогрессивных республи
канцев) подчеркнул, что фран
цузский народ хочет укрепления : 
дружбы с теми немецкими патри
отами, которые ведут борьбу про-' 
тив ремилитаризации их страны, 
и отвергает сотрудничество с 
западногерманскими реваншиста
ми.

В своем выступлении замести
тель, мэра города Лиона Вьеннэ 
указал, что Франция имеет дого
воры с другими странами, обязы
вающие и дающие возможность 
противодействовать восстановле
нию агрессивных сил в Германии. 
Разве Франция, воскликнул он, 
не является больше независимой 
державой и не может проводить..-' 
политику, соответствующую ее"  
интересам!

Вьеннэ подчеркнул необходи
мость международных перегово
ров с целью мирного разрешения 
германской проблемы и напом
нил, что Советский Союз сделал 
по этому вопросу конкретные 
предложения, которые, сказал 
оратор, поддерживает почетный 
председатель Национального соб
рания и мэр Лиона Эдуард Зррио,

С речами выступили также 
депутаты Национального собра
ния Лоран Казанова (коммунист), 
Андрэ Дени (член'партии «мо
лодая республика»), Пьер Леб.й5 
(«социальный республиканец») 
и другие.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ,

З а я в л е н и е  С п а а к а

ПАРИЖ (ТАСС). По сообщению 
агентства Франс Пресс из Брюс
селя, министр иностранных дел 
Бельгии Спаак, выступая в пала
те депутатов в прениях по бюдже
ту  министерства иностранных 
дел, заявил:
• «Для того, чтобы уменьшить 
международную напряженность, 
мы готовы ответить положительно 
на предложение Советского Союза 
обменяться делегациями парла
ментских деятелей».

Отвечая на вопросы, Спаак 
сказал: «Наступило время при
нять Китай в Организацию Объе
диненных Наций. Нужно быть 
реалистами... Правительство Не
кина по существу уже получило 
признание дефакто...».

Ремесленному училищу № 4 Т Р Е Б У Ю Т С Я  М А С ТЕ Р А  П Р О 
И З В О Д С Т В Е Н Н О Г О  О Б У Ч Е Н И Я  профессии слесарей про
мышленного оборудования.

Адрес: проспект имени Кирова, 38, телефон директора. 
Центральная, 63.

Борисова Бронислава Францев
на, проживающая в Соцгороде, 
проспект Кирова, дом № 21, кв. 5, 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Борисовым Николаем Про
копьевичем, проживающим в г. 
Иркутске, ул. Сплавная, дом № 15.

Дело будет рассматриваться в 
народно! суде г. Ир'кутска.

Денисенко Леонид Иванович, 
проживающий в Соцгороде, квар
тал 24, дом № 1, кв. 5, возбуждает 
дело о разводе с Денисенко Ниной 
Васильевной, проживающей в г. 
Новосибирске, ул. Веревочная, 
дом № 40.

Дело будет слушаться в нарсуде 
г. Новосибирска.

Ш улыгина Ольга Лаврентьевна, 
проживающая в Соцгороде, 60 
квартал, дом №  4, кв. 1, возбуж
дает дело о расторжении брака 
с Душутиным Владимиром Заха
ровичем.

Дело будет рассматриваться,^ 
областном суде.

Ершова Сара Юдовна, прожи
вающая в пос. имени Куйбышева, 
ул. Железнодорожная, дом № 6, 
кв. 2, возбуждает дело о расторже
нии брака с Ершовым Григорием 
Климентьевичем, проживающим в 
Чкаловской области, Сарактыжин- 
ский район, Дубовский картофель
но-животноводческий совхоз п/о
Симожино.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 2-го участка Соцго- 
рода.

Адрес редакции; Ооцгород, уд. Московейал ЭД 7; телефоны .'редактора— 2-55, общий— 68 через коммутатор «Центральная», зам. редактора
-       н ответ, секретаря— 51-12 через «АТС».— -  — —  .
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